
　ウクライナ音楽家カテリーナさんようこそお越しくださいました。本日は、例会からウクライナの募金まで
ご参加いただく予定です。よろしくお願いいたします。本日の卓話をしていただく川口市長の奥ノ木信夫
様、本日の理事会で入会承認された奥ノ木市長のお嬢様のご主人の小宮山祐紀様、水戸証券川口支店支
店長の金子真由美様よろしくお願いいたします。

　中壢RCのベンソン会長から川口RCの全員分の記念バッチ頂きました。本日は、３月13日、14日に伺った
中壢RCとの調印式・55周年の記念式典のことをお話いたします。まずはご参加いただきました１７名の皆
様お疲れ様でした。わたしは今回初めて中壢RCに伺いました。何度も伺った方はご存じかと思いますが調
印式に行かれていない方も多いと思いますので、何度もいかれた方は我慢して聞いてください。
　３月13日は羽田8時35分発で台北には11時40分につきました。空港では、まず、中壢RCのベンソン会長
含め多数の会員に大弾幕でお出迎えしていただきました。私たちは、その後は台北で昼食をとり、忠烈祠

（ちゅうれつし）を見学してフーロンホテルにチェックインして、17時集合で調印式の会場にむかいました。調
印式前に、会場ではわたし、中村幹事、原田国際奉仕委員長は中壢RCの会員全員のお土産を買っていき
プレゼントの交換がおこなわれました。同行の会員も各々プレゼントを買っていきましたのでプレゼントの
交換の場になりました。18時からの調印式には川口RCと一緒の姉妹クラブの春日部RCのメンバーも６名
参加しておりました。最初に中壢RCベンソン会長挨拶、そのあと田中パストガバナーの挨拶、春日部RC小
林ガバナー補佐の挨拶で、白井の挨拶の後、今回で17回目の調印式をおこないました。その後、記念品交
換があり式典は終了しました。その後の、懇親会はカラオケ大会で、中壢RCの皆さんは日本語がわかるメン
バーは少数ですが日本語の歌が歌えるメンバーが多いのはビックリしました。昭和のカラオケ大会で歌って
踊っての今の日本では考えられないような宴会でした。カラオケ大会では、北村さん、木内さん、佐野さん、
佐藤進さん大活躍でした。実は、中壢RCにいく前日の12日に米山奨学生の修了式があり、その際に、川口
鳩ヶ谷武南RCの山崎会長にお会いしました。２月下旬に台湾姉妹クラブに訪問に行ってきて大歓迎をうけ
たという話を聞きました。歓迎がすごくて、とにかく飲まされて血をはいた。と聞いていたので、相当警戒し
ておりましたが何とか飲んだふりをして二日酔いにならなかったことで本当に安心しました。
　２日目は、観光で、18時より昨日と別の会場で中壢RC55周年の記念式典でした。記念式典は、地区ガバ
ナー含めパストガバナー近隣クラブの会長・幹事含め300人くらいの参加者と伺いました。前日と同様非常
に華やかな記念式典で大歓迎を受けました。中壢RCの方は、先ほども話しましたが、台湾についた当日、空
港に出迎えていただき、調印式でも大歓迎で迎えていただきました。翌日の朝は、私たちの出発前にホテル
のロビーで全員分の朝食を用意していただき、お見送りしていただきました。もちろん55年式典でも大歓迎
していただきました。２日目のホテルを出る際もホテルでお見送りしていただき、最後に台北松山空港にも
たくさんのメンバーが見送りにきていただきました。ベンソン会長と会員の皆様、元米山奨学生で通訳のエ
バさんと大変お世話になりました。中壢RCに伺ってはじめてわかりましたが、本当に中壢RCの歓迎の姿勢
には「素晴らしい」の一言です。来年の森年度は川口RC65周年記念式典で中壢RCのメンバーを迎えること
になります。川口RCも精いっぱいのお迎えをしていただきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いい
たします。

●ゴルフ同好会

●入会式

お世話になります。
沖縄　浦添ロータリークラブでございます。
先日は、メークアップの事前連絡ありがとうござい
ました。
本日（5/13）木内様、朝日様、丸山様、渡辺様 4名様
がご参会下さいました。
バナー交換の際のお写真を添付いたします。
お土産とニコニコ（スマイル）まで頂戴いたしました。
心より感謝申し上げます。
皆様にもよろしくお伝えくださいませ。
感謝をこめて。

国際ロータリー第2580地区浦添ロータリークラブ　事務局山田

7月5日に東松苑ゴルフ倶楽部にて、
第7回ゴルフコンペを開催しました。

4 月 3 日に、川口モーニング RC が主催するアイメイト寄贈チャリティー
ゴルフに、川口 RC より朝日恵子会員、荒隆一会員、齋藤幸雄会員、髙栁
雅章会員、大竹純会員、篠田元一会員、岩井光龍会員、金子邦彦会員が
参加しました。

4 月 6 日の 14：00 ～ 17：00 に、
川口駅東口でウクライナ支援募金
を行いました。
森絹子会員のバレエ教室の生徒さ
んや、例会に出席しましたカテリ
ーナさん、細淵雅邦ガバナーも参
加して下さいました。

ウクライナ出身で､バンドゥーラ奏
者で､IM でも演奏されましたカテリ
ーナさんが例会にお越し下さいまし
た。また支援募金にも参加して下さ
いました。

転勤に伴う異動で挨拶をされました。

●チャリティーゴルフ参加

●ウクライナ支援募金 ●ようこそ

●お元気で

引き続きよろしくお願い
致します。

●フードドライブ

財津雅一会員
下舘貴子会員 ( 後任の岩﨑真佐美さんと一緒に）

唱和リーダー請川かおり会員

来賓挨拶 細淵雅邦ガバナー

田中德兵衞会員がパストガバ
ナー挨拶

白井靖会長と中村大祐幹事が､川口RCの活動を報告

岡村睦美会員が次年度ガバナ
ー補佐 ( ガバナーノミニー )
として挨拶

カテリーナさんによる
ウクライナ民族楽器の

「バウンドゥーラ」の
演奏

森絹子会員による閉会の辞

2月19日9：00～10：00に、錫杖寺より川口
駅まで清掃活動をしました。
新しく制作したブルゾンを着て、清掃活動
をするとともに、川口ロータリークラブの
PRをしました。
当日は、川口ロータリークラブ会員25名、
川口ローターアクトクラブより2名の計27
名参加しました。
神原秀禎会員と社員の方がボランティア
で回収作業を行ってくれた他、江連俊裕
会員より、錫杖寺の駐車場を集合場所と
回収場所として使用させて頂いたりして、
たくさんのゴミを回収できました。
第2回目を3月9日に9：00より行います。
より多くの会員の皆様の参加をお願いし
ます。

TOPICS

あいさつ
会長　白井　靖

榎本英昭会員の後任の松本道和さんが例会に参加し、挨拶しました。
よろしくお願いします。

●2022-23年度　会長発表
●会長ノミニーご挨拶
●次年度役員理事　　白井靖会長エレクト
●前年度の財務報告と現年度の収支中間報告

4月20日　    定例会
会　   場／   銀座アスター
点　   鐘／   12：30～

4月27日　    定例会
会　   場／   銀座アスター
点　   鐘／   12：30～

※16日の例会の振り替えになります。

米山梅吉記念館見学例会
　　　　　　　　　　バスツアー

卓話：小髙雅夫会員 卓話：埼玉高速鉄道
　　　　　　社長　荻野洋 様

6月18～20日 親睦旅行 　
会　　場／  京都方面 
点　　鐘／    

次回予定 次々回予定

●定例会
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●東京青山 RC へ MAKE-UP

事業所：埼玉縣信用金庫 川口朝日支店
住　所：川口市朝日 4-20-25
ＴＥＬ：048-255-1250
ＦＡＸ：048-255-1301
役職名：支店長

阿部 勇二郎
あべ　　ゆうじろう


